

## Spielangebote der Volksschule Lenk an den National Winter Games

Die Oberstufe der Volksschule Lenk hat während zweier Tage für die Athletinnen und Athleten der Special Olympics ein Spielangebot aufgezogen. Dabei fanden grossartige Begegnungen statt, unsere Schülerinnen und Schüler fanden es toll, wie diese Leute spontan und stets mit grosser Freude und Einsatz agierten. Auch wenn ziemlich grosse Pausen zu erdulden waren, so schafften es die Athletinnen und Athleten immer wieder, die Jugendlichen zu begeistern, wenn sie beispielsweise von den Wettkampfplätzen zurückkehrten. Es ging dann sogar so weit, dass auf dem gesamten KUSPO- Gelände Spielerinnen und Spieler abgeholt wurden, um an den Posten dabei sein zu können. Damit wir den Athletinnen und Athleten kleine Preise abgeben konnten, waren wir auf grosszügige Spenden angewiesen. An dieser Stelle danken wir allen angefragten Firmen, welche ohne Ausnahme spontan Geschenke kostenlos zur Verfügung stellten.

